
Subject: frage zu PDE5 hemmern
Posted by hairforgirls on Thu, 16 Jul 2009 14:35:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

was ist eigentlich belastender für den körper?
1/4 tablette sildenafil oder eine ganze tablette tadalafil?

1 tablette sildenafil (viagra) sind ja 100mg und 1 tablette tadalfil (cialis) sind nur 20mg.

wenn ich die sildenafil vierteile, habe ich ja immernoch 25 mg, also 5 mg mehr als bei einer
GANZEN tadalafil. subjrktiv denke ich natürlich "cool, es reicht eine viertel von der einen. bei
der anderen brauche ich ne ganze."

oder andersherum: tadalafil ist ja weniger (20g) mit gleich starker wirkung gegenüber einer
ganzen sildenafil (100mg).

wie kommt das, das diese tabletten so stark unterschiedlich dosiert sind?
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